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Procès-verbal du Comité de Direction  

Lundi 28 novembre 2022 

 
Réunion du : lundi 28 novembre 2022 à 19h00 au siège du District de la Seine-Saint-Denis 

de football  

Président : M. Ahmed HADEF.  

Présents : Mmes. Jessica ABRIN, Nabila ZAOUAK, MM. Mori PAYE, Issa BAKHAYOKHO, 

Mamadou KARAMOKO, Ramdane DJEDID, Steve MARLET, Ahmed HADEF et Abdelhamid 

DAGUEMOUNE 

Excusés : Mme. Djaimila BENSLIMANE et MM. Gérard VIVARGENT, Tobias MOLOSSI Stéphane 

GATIGNON 

Assistent : Mmes. Margaux MONNIER (Comptable), Naima KHETTOU (Présidente de la 

Commission Départementale d’Arbitrage, MM. Eric TEURNIER (Responsable des 

compétitions), Prosper ABERGEL (Expert-Comptable) et Sylvain BLOT (Commissaire aux 

comptes). 

 

 

Le quorum étant atteint, la séance ouvre à 19h15. 
 

 

1. APPROBATION DU PROCES-VERBAL DU COMITE DE DIRECTION DU LUNDI 31 

OCTOBRE 2022 
Après lecture du procès-verbal du Comité de Direction du lundi 31 octobre 2022, celui-ci est 

validé à l’unanimité des membres présents. 

 

 

2. POINT FINANCIER 
M. Prosper ABERGEL, Expert-Comptable présente les comptes pour la saison 2020/2021 
arrêté au 30 juin 2021 ainsi que le budget réalisé 2021/2022 et le budget prévisionnel 
2022/2023 réactualisé. 
 
Il présente également les comptes pour la saison 2021/2022 arrêté au 30 juin 2022 ainsi que 
les budgets prévisionnels 2022/2023 réactualisé et 2023/2024. Une perte de 199.205,00€ est 
constatée à la suite notamment d’une baisse conséquente des subventions liées au Covid19. 
 
 

Après exposé de l’expert-comptable,  
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Après échanges entre les membres du Comité de Direction, 
 
Pour l’exercice comptable 2020/2021, les membres présents approuvent à l’unanimité la 
clôture des comptes au 30 juin 2021 sur l’exercice visé. 
 
Pour l’exercice comptable 2021/2022, les membres présents approuvent à l’unanimité la 
clôture des comptes au 30 juin 2022 sur l’exercice visé. 
 
Les membres présents approuvent à l’unanimité le budget réalisé 2021/2022 ainsi que les 
budgets prévisionnels 2022/2023 réactualisé et 2023/2024. 
 
 

3. VIE DU DISTRICT  

 
Rendez-vous passés du Président : 

 

Novembre 2022 : 

 
- Le 02/11 : Rendez-vous avec le Crédit Mutuel pour changement de signature (Président, 

Trésorière et Directrice) 

- Le 05/11 : Rendez-vous avec le Cabinet Comptable Abergel pour faire un point financier et 

préparer l’Assemblée Générale.  

- Le 14/11 : Rendez-vous M. JAKUBIAK Quentin pour partenariat.  

- Le 15/11 : Entretien avec M. ROHAT Sari pour le poste au sein du service technique du District  

         Rendez-vous avec Parc Espace (Partenaire) pour convention non réglée 

         Rendez-vous Foot Mercato pour partenariat 

- Le 18/11 : Rendez-vous avec la Société BIG OPIUM pour électricité non remboursé 

     Rendez-vous avec la Société IFRI pour partenariat  

- Le 19/11 : Stage des arbitres à Eaubonne  

- Le 26/11 : Assemblée Générale de la Ligue de Paris Ile-de-France de Football 

Rendez-vous à venir du Président : 

 

Décembre 2022 : 

 

- Le 01/12 : Réunion du personnel  

      Réunion avec la SDJES au siège du District  

- Le 05/12 : Rendez-vous avec le Crédit Mutuel pour la Convention (M. Luc 

SCHOUMACHER) 

- Le 10/12 : Réunion des Collèges des Présidents de Ligues et Districts 

- Le 12/12 : Rendez-vous de courtoisie avec M. Le Préfet à la Préfecture de Bobigny 

- Le 19/12 : Assemblée Générale du District  

 

M. Abdelhamid DAGUEMOUNE, Secrétaire Général fait un point sur le nombre de licencié(e)s 

à date, à savoir au 25 Novembre de chaque année : 
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Au 25 Octobre 2022 : 34323 licencié(e)s soit 896 licencié(e)s en plus 

Au 25 Octobre 2021 : 33427 licencié(e)s 

Au 25 Octobre 2020 : 32906 licencié(e)s 

Ce qui représente une hausse en comparant les deux autres années. 

 

Point courriers : 

- Demande de renouvellement de carte honoraire pour M. Eric FLANDRINA (ancien arbitre) ; 

celle-ci est validée à l’unanimité des membres présents. 

 

- Demande d’être Délégué ou Observateur de M. Abdeljabar BOUDHIAFI, Educateur Fédéral 

depuis 2 ans au club de Montreuil Associazone et arbitre de 1994 à 1997 ; sa demande a été 

refusé du fait de son expérience trop lointaine. Mme. Naïma KHETTOU, Présidente de la 

Commission Départementale d’Arbitrage va prendre contact avec lui.  

 

- Demande de M. Baba DIAWARA d’avoir 2 places pour le prochain match de l’équipe de 

France (promesse faite par l’ancien Président, M. GAMMOUDI) ; cette demande est validée à 

l’unanimité des membres présents. 

 

- Mail reçu de la Fédération Française de Football pour le déploiement d’une nouvelle 

Application pour le football Animation et foot Loisirs (FAL) ; le district s’est porté volontaire 

pour la mettre en place en janvier. 

 

- Il a été envoyé par mail aux élu(e)s en date du 17 novembre 2022 le projet de réforme du 

Championnat Séniors CDM et les modifications au Statut de l’Arbitrage (Validé en Comité 

Directeur de Ligue du 24 octobre dernier) ; ceux-ci ont bien été pris en compte. 

 

- Il a été présenté une convention de partenariat avec la société IFRI FRI EUROPEAN PARTNER 

sur une durée de 3 ans qui comprend : 

• Proposer une tarification spécifique de la gamme Ifri/ifruit pour tous les « clubs affiliés 

» au District de la Seine-Saint-Denis de football dont bénéficiera également le District. 

• La conception et l’impression du document de présentation des boissons pour les 

clubs. 

• Une coopération commerciale de 5 cents par bouteille achetée qui sera reversée à 

chaque club sous forme : de matériel sportif, bourse, boissons…. 

• Une coopération commerciale de 3 cent par bouteille achetée par le district et par ses 

clubs affiliés qui sera reversée au district par le biais de CERFA. 

• La livraison gratuite de toutes les commandes du district et clubs affiliés à la palette 

avec un minimum de 80 colis pour toute commande passée en A pour D. 

• Mise à disposition gratuitement de 2 mini-Bus à Ifri Live 9 places pour les évènements 

majeurs du district. 

• 5000.00€ par an reversé au District durant 3 ans à partir du 01 janvier 2023. 
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Ce partenariat est validé à l’unanimité des membres présents. 

 

Il est proposé de faire un sondage en direction des clubs pour savoir s’ils souhaitent avoir 3 

arbitres en Coupe Départementale : Séniors, U 20, U18 et U16.   

Le central payé par le club recevant et les assistants a partagé entre les 2 clubs ; Ce sondage 

va être envoyé aux clubs via un GoogleForm à remplir. 

 

Un appel à candidature pour les finales de Coupes Départementales va être envoyé aux clubs 

et mis en ligne sur le site officiel. 

 

 

 

Point commissions : Candidatures reçues  

 

Commission Départementale du Football Diversifié : 

M. Samir GASSAMA du club de Bondy Cécifoot, licencié depuis plus de 20 ans.  

 

Commission Départementale de Discipline : 

M. Steven DE FREITAS, Villemomble Sport, licencié depuis + 10 ans, Commission de Discipline 

en remplacement de M. Larabi Miloud du SC Dugny pour absence non excusée durant 3 

Commissions. 

 

Commission Départementale du Football d’Animation : 

M. Thierry COLETTA, du club de Neuilly-Plaisance, licencié depuis 35 ans. 

M. Kévin NGOUAMBA du club de l’ASS Noiséenne, licencié depuis + de 20 ans. 

 

Commission Départementale des Statut et Règlements :  

M. Nasreddine BOUDELAL du club de Atlético Bagnolet, licencié depuis 7 ans 

 

Commission Technique : 

M. Habib BELLAID du club de Tremblay FC, licencié depuis 20 ans.  

M. Kevin LUMPINI du club du Red Star FC, licencié depuis 12 ans. 

 

Commission Départementale d’Appel : 

M. BEN CHEICK du club de Drancy FC, licencié depuis 27 ans. 

 

Les candidatures sont validées à l’unanimité des membres présents. 

 

4. QUESTIONS DIVERSES 
M. Abdelhamid DAGUEMOUNE, Secrétaire Général propose : 

 - d’envoyer un questionnaire aux clubs pour savoir s’ils souhaitent avoir 3 arbitres en Séniors 

D4  

- d’envoyer un sondage aux clubs en U18 pour avoir leur avis sur les horaires de leurs matchs 

à savoir jouer à 11h ou 12h, ceci afin d’éviter les violences lors des matchs. 
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- d’envoyer un mail aux clubs en leur rappelant qu’un arbitre bénévole est considéré comme 

un arbitre officiel afin que les personnes soient plus respectueuses avec eux. 

 

M. Issa BAKHAYOKHO, Secrétaire Général Adjoint et Représentant du Football Diversifié 

informe qu’il a participé à une réunion et que la Plaine Commune propose des actions en lien 

avec l'emploi et le sport ; l’ensemble des élu(e)s ont décidé de s'y intéresser après l'Assemblée 

Générale. 

 

Fin de la réunion à 22H00. 

 

M. Ahmed HADEF       M. Abdelhamid DAGUEMOUNE 

Le Président       Le Secrétaire Général 


